

Communiqué de Presse

ACHED FR:

11 Août 2024

L'Ukraine vote le maintien de l'heure sans changement dès 2025.



ACHED

Association Citoyenne
pour une Heure Équitable et Durable,
pour la fin de l'heure d'été double
depuis 1983

@ACHEDFR

L'A.C.H.E.D, est heureuse d'apprendre et de partager avec vous un bel événement pour l'Ukraine.

Le parlement ukrainien a voté pour que l'Ukraine garde UTC+2 après un dernier changement d'heure fin octobre 2024.

Source un follower sur twitter que nous remercions, confirmée par plusieurs sites et un message Telegram de Yaroslav Zheleznyak (MP, membre du parlement), daté du 16 Juillet 2024.

<https://t.me/yzheleznyak/9176>

<https://kyivindependent.com/ukrainian-parliament-votes-to-cancel-daylight-saving-time/>

<https://visitukraine.today/blog/4351/daylight-saving-time-will-no-longer-exist-when-ukraine-will-change-clocks-for-the-last-time#why-did-you-decide-to-cancel-daylight-saving-time>

<https://bukvy.org/en/ukrainian-parliament-votes-to-drop-seasonal-time-changes/>

Garder l'heure UTC+2 toute l'année est un choix judicieux. Meilleur pour le sommeil, la santé et le climat. Nous en félicitons les Ukrainiens et leur souhaitons la paix chez eux.

Les journaux étrangers n'en ont pas encore parlé à notre connaissance, ce jour 11 Août 2024.

La pétition de l'Association pour un #RetourVersLeFuseau de la France

Appel à en finir avec l'heure d'été double qui coûte des milliards & abîme santé et climat

<https://www.change.org/p/appel-%C3%A0-en-finir-avec-l-heure-d-%C3%A9t%C3%A9-double-qui-co%C3%BBte-des-milliards-ab%C3%AEme-sant%C3%A9-et-climat>

Le choix équivalent à l'Ukraine en France est de rester à UTC+0 toute l'année.

La France n'avait pas de décalage permanent ou saisonnier jusqu'en 1916. UTC+0 est l'heure normale de fuseau. En vivant depuis 1976 à UTC+2 en été et UTC+1 en hiver, la France est décalée toute l'année, à l'heure de l'Allemagne en hiver et l'heure (normale) de l'Ukraine en été. Le décalage de 2 heures est particulièrement dérangerant, nuisible et coûteux. L'Association demande un décalage moindre depuis 1983.